

JERRY LEWIS, 1^{ER} AMBASSADEUR DU COMBAT DES FAMILLES CONTRE LA MALADIE



L'AFM-Téléthon tient à rendre hommage à Jerry Lewis, cet immense comédien engagé dans le combat contre la maladie. Créateur avec la MDA (Muscular dystrophy association) du Téléthon américain en 1966, **il avait accepté d'apporter son soutien à l'Association française contre les myopathies et à Antenne 2, en lançant le 4 décembre 1987, le Téléthon français.** Un premier Téléthon qui a suscité une mobilisation exceptionnelle jamais démentie depuis 30 ans et que Jerry Lewis avait conclu ainsi : **« Je veux dire à tous les français que pour la première fois dans l'histoire de la France et de cette maladie, le peuple français a donné de l'espoir. Soyez fiers d'avoir apporté de l'espoir à ces enfants. Nous espérons vous revoir l'année prochaine ».**

Voir ou revoir Jerry Lewis sur le plateau du premier Téléthon : <https://www.youtube.com/watch?v=mysyggGldOo>

Ce premier Téléthon a été le début d'une grande aventure humaine et scientifique qui se poursuit aujourd'hui. Les 8 et 9 décembre, c'est sous le parrainage de Zazie que se tiendra le Telethon 2017.

Plus d'informations : www.telethon2017.fr

Contacts presse :

Stéphanie Bardon, Alexia Maximin – 01.69.47.12.78 – sbardon@afm-telethon.fr